
リニア中央新幹線建設促進三重県・奈良県経済団体連合協議会 平成 28年度総会 

第 9回三重県・奈良県リニア中央新幹線建設促進会議を同時開催 

 

 平成２８年９月５日（月）橿原ロイヤルホテルにて、リニア中央新幹線建設促進三

重県・奈良県経済団体連合協議会（会長：小林長久）平成 28 年度総会を開催いたし

ました。 

当日は、鈴木英敬三重県知事、荒井正吾奈良県知事、児玉達樹大阪商工会議所常務

理事をはじめ多数のご臨席を賜り、三重県、奈良県の経済団体関係者、約 120名に出

席いただきました。 

総会では、平成 27年度事業報告並びに収支決算、平成 28年度事業計画並びに収支

予算、役員改選について審議され、それぞれ承認されました。 

総会決議では、連合協議会の植野康夫副会長より、 

１．三重県・奈良県ルートの確定と早期公表を求めること 

２．環境影響評価に係る手続きの早期着手、県内駅の位置確定を求めること 

３．関係機関との連携を一層図り、早期全線開業を求めること 

以上、決議いたしました。 

 

総会終了後には、当連合協議会とリニア中央新幹線建設促進三重県期成同盟会およ

びリニア中央新幹線建設促進奈良県期成同盟会との共催により、第９回三重県・奈良

県リニア中央新幹線建設促進会議を開催し、鈴木英敬三重県知事や荒井正吾奈良県知

事をはじめ、両県の行政及び経済団体の代表約 280名に出席いただきました。 

会議では、植野康夫副会長より、三重・奈良ルート及び駅位置の早期確定、環境影

響評価に係る手続きの早急な着手、早期事業化による一日も早い全線開業について共

同アピールを行い、全会一致で採択されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲総会挨拶をする小林会長              ▲建設促進会議の様子 

 

 

 

 

▲来賓挨拶をする児玉大商常務 


